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Visión

Ser una escuela normal dedicada a la formación  inicial de licenciados
en Educación Preescolar promoviendo   la  actualización  y
capacitación de sus docentes y egresados; reconocida como
institución de educación superior  acreditada y certificada por
organismos nacionales e internacionales por su calidad educativa.
Conformada por una comunidad profesional de aprendizaje con
énfasis en los  procesos de  investigación, docencia, tutoría  y
asesoría, fomentando la movilidad de alumnos y docentes,
respondiendo a una política de evaluación permanente que contribuya
a la mejora continua de  estrategias de aprendizaje  en espacios
adecuados y habilitados para consolidar una práctica educativa de
excelencia, a través de una gestión institucional eficiente basada en la
cultura de transparencia y rendición de cuentas, en el  cumplimiento
puntual de Planes y Programas capaces de atender a la formación de
nuevas generaciones que demandan  apertura en  el uso de la
tecnología e idiomas que le  permitan  asumir los retos de una
sociedad globalizada  en constante transformación.



Misión

Formar docentes de Educación Preescolar, a través de planes y
programas de estudio vigentes y del respeto irrestricto a los valores
universales del hombre, cualificados para responder a las demandas
sociales y a las necesidades de desarrollo de aprendizaje de la
población infantil, con la calidad educativa, la equidad social y la
excelencia humana que requiere el mundo globalizado y en constante
transformación, de hoy.
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Semblanza del estudiante
 Me llamo Virginia  Libertad Reyna Hidalgo  nací  una tarde del 27 de septiembre de 1998. siendo la primera hija de Silvia
Patricia Hidalgo Tovar y Francisco Javier Reyna Linares.  mis nombres tienen un significado ya qué fue en honor a mi
bisabuela materna que falleció ese mismo año que también se llamaba Virginia y Libertad porque ella quería tener una nieta
que se llamará si por una actriz que le gustaba en esa época. Solo tengo un hermano qué se llama Diego Reyna Hidalgo él es
más chico que yo por 5 años, aunque no seamos muchos años de diferencia me reconoce que tenemos los mismos gustos en
algunas cosas Además de que nos protegemos mutuamente , nos tenemos la suficiente confianza para contarnos cosas que
nos queremos decir nuestros papás y nos apoyamos mutuamente .

 Mi trayectoria de vida estudiantil comienza en el jardín de niños estuve en el Francisco Gabilondo Soler jardín de niños eran
muy grande pues será batería y tenía 3 años una bajo Donde había juegos y en segundo manera pats principales donde
hacían los honores ala bandera y parte de arriba de ahí la voy a juegos pero eso era para niños que se quedaban en la tarde
la guardería de mis maestros no me acuerdo su nombre pero si me hacían trabajar por medio de juegos Incluso se ponían
canciones en tercero de kínder me acuerdo que la maestra nos puso actividad donde teníamos que buscar palabras que
empiezan con la letra de nuestro nombre estaba muy concentrada pero en los libros y no venían muchas palabras con la letra
V sólo venían dos y me puse muy triste En ese entonces yo no pensaba estudiar para su maestro yo quería ser  veterinaria
porque me encantan los animales.
 El escuela primaria que estudia en un colegio escuela del colegio Morelos los primeros tres años los borré porque sufre la
muerte de tres familiares al primer año entre en depresión y el segundo desarrolla dislexia en tercer una de las que considera
mi amiga me puedes ofender por mi estatura haciendo así que bajara mi confianza y que odiar a ser alta es maestro serán
buenas enseñando pero no eran buenas  observándoLa situación que me pasaba hasta que una maestra de ese entonces se
dio cuenta porque como es que una niña se vuelve callada antisocial de la noche ala mañana todo mejoró cuando entra
cuarto esa maestra y otra que era súper linda me ayudó a salir adelante los problemas que tenía una de ella se llamaba Vicky
y la otra la maestra Chayito eran súper buenas conmigo me apoyaban A superar la dislexia hasta me daban clases aparte
para que yo tuviera confianza en mi misma y amarme como soy con  ayuda de un psicólogo. el último año de primaria me tocó
una maestra que no era de Coahuila sino de Yucatán nos contaba sus anécdotas Aunque era un poco estricta es una de las
maestras que agradezco que me tocara porque me preparo para una etapa que iba a ser muy difícil la cual era la secundaria
en ese entonces yo consideraba estudiar maestra para primaria porque impartían diferentes materias y adquirían muchos
conocimientos  pero a la vez no quería porque trabajaban con niños de diferentes edades .
 en la secundaria los maestros eran buenos enseñándome Aunque una de ellas Impartir la materia de historia no me gustaba
que nos pusiera solamente acopiar hacer resumen leyeramos  aunque nos explicaba bien eso fue uno de los motivos por los
cuales no me gustaba la historia mis calificaciones eran buenas en el ámbito académico a mí me encantaba en las materias
de biología química física y matemáticas porque los maestros explican muy bien No sólo era de escribir pensar y resolver
problema sino que nos podían ejemplos relaciona un poco con nuestra vida cotidiana para que entendiéramos mejor a esas
materias y me hizo pensar que quería estudiar para ser maestra de química o física .



En la preparatoria estudia en el Cetis 48 mis maestros habían como buenos y malos un ejemplo Es que mi maestro que me
dio español no son los daba historia de artículos tenías que hacer resúmenes mapas mentales o sólo estaba y a mí no me
gustaba porque me aburría mucho su clase pero una maestra nos explicaba los temas súper bien Nos decía ejemplos no
razonado con nuestra vida incluso nos contaba cosas que ella le había sucedido era una de las pocas nueces que me gusta
su materia también me acuerdo que siempre defendí a mis maestros no son Porque si a eso hasta que me di cuenta que a
veces nos algunos Hablamos más de los profesores y a veces no tiene la oportunidad de defenderse los maestros A mi
parecer se me hacía muy Injusto que había nacido los maestros Porque eran ellas las que no ponían atención o eran las que
les faltaban algunos trabajos me iba muy bien mis calificaciones ya que consideraba que era mi única obligación ya que no
trabajaba si me gustaba participar en clase algunas veces aunque a veces me ponía nerviosa Al momento de hacer una
exposición ya que no tenía todos los conocimientos sobre el tema Una de las frases que oído es que los maestros Evidencian
los fracasos de los alumnos en mi trayectoria académica sólo tenido dos maestros que han sido así los demás a mi
consideración me lo han dicho en privado porque no nos querían hacer sentir mal enfrente de todo el grupo.
 siento que muchas personas dicen cosas malas de los maestros sólo por decirles de ser en algunas ocasiones no las
justifican en porque dicen eso que sucedió en dos ocasiones cuando yo estaba en el Cetis Pues en el salón todos habían
reprobado ellos les echan la culpa a la maestra con la realidad fue culpa de ellos porque  Porque la maestra no le gustaba
regalar calificación Y aquel el esfuerzo Que tú hacías como alumno pero ellos no hace las tareas por faltas o Por alguno de
ellos mismos se ocasionaron que  reprobar

 En la preparatoria yo ya sabía que quería estudiar que era maestra de preescolar ya que me parece muy interesante como
los niños desde muy pequeños edades aprendían por medio del juego además que me encanta convivir con los niños porque
son seres muy inocentes que no tienen la maldad de su corazón.
en esta decisión no se involucran en tu pareja un familiar esta decisión fue solamente me sé que para mí era un sueño que
quería realizar ya que aunque mis propios familiares  criticar a esa carrera por el sueldo a mí no me importaba porque es algo
que yo quería realizar y era el sueño que yo quería cumplir .Además de que querían que estudiará administración pero yo no
me vería en una oficina 8 horas cada día de la semana pues a mi me gusta  ensuciarme jugar disfrazarse es decir  volver a
ser una niña.

 Ahora y cumplir mi sueño estoy estudiando en la Escuela Normal de Educación preescolar para ser licenciada en preescolar
y enseñarle a los niños todos los aprendizajes que sean significativos para su vida. Aunque ahora estoy en primer año he
aprendido mucho y me ha servido para vincularlo con mi familia y ayudar  en algunos problemas sé que me falta mucho que
aprender ya que es una carrera en la cual tienes que estar aprendiendo constantemente pero aún así aunque .En algunos
momentos me estresé siento que esta profesión si es para mí ya que al momento de ver a los niños en las jornadas de
observación me  sube el ánimo ya que me imagino yo impartiendo una clase a 30 niños de los cuales ellos  me van a decir mi
maestra. Aún está trayectoria de la licenciatura no la he terminado Aún falta mucho más por aprender y escribir en mi vida
porque sólo tengo 20 años es por eso que mi historia aún no tiene un final.
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